

“Las Mujeres Tenemos un Papel Fundamental en la Transformación”: Delfina Gómez

Acolman, Estado de México.- La maestra Delfina Gómez Álvarez advirtió que en el Estado de México urgen acciones preventivas para proteger a las mujeres y garantizarles el acceso a la justicia cuando son violentadas.

Ante más de 2 mil mujeres que integran la denominada “Red Violeta”, en el municipio de Acolman, Delfina Gómez afirmó que los gobiernos de la Cuarta Transformación han dado prioridad y poder a las mujeres, y que con hechos y no palabras, el empoderamiento se ve reflejado en las administraciones municipales y en el Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Mi reconocimiento a todas las mujeres del Estado de México, siéntanse importantes, sientan la confianza en ustedes, porque somos aguerridas. En la Cuarta Transformación ya lo estamos viendo, hace años nunca hubiéramos pensado que tendríamos



administraciones encabezadas por mujeres, antes tendríamos un presidium lleno de hombres y vean ahora, tenemos mujeres y jóvenes”, afirmó la Senadora de MORENA. “Yo misma he demostrado que las mujeres podemos, como cuando fui Alcaldesa de Texcoco y gracias

al pueblo y gracias a las mujeres hoy estoy aquí, si pude y cualquiera de ustedes puede llegar aquí, las mujeres lo podemos lograr”, aseguró Delfina Gómez durante el evento de conformación de la Red Violeta.

Este programa de prevención de violencia contra la mujer brindará herramientas de empoderamiento, como capacitación laboral, asesoría jurídica y psicológica, emprendimiento de negocios, atención médica y acceso a talleres educativos y culturales, así como de autoempleo.

El evento fue encabezado por el Alcalde de Acolman, Rigoberto Cortés Melgoza; la Diputada Federal, Beatriz Rojas; Atenas Gallardo, Consejal de la Alcaldía Xochimilco; Lorena Alameda Juárez, presidenta municipal de Nextlalpan; Rosaria Payne Islas, presidenta municipal de Jaltenco, el Presidente del DIF Acolman, Osvaldo Cortés, entre otras invitadas de honor.



DELFINA GÓMEZ EN ACOLMAN

Autoridades municipales se preocupan por sus mujeres

Manuel Ortiz

Es de reconocer que el trabajo del gobierno municipal de Acolman no sólo son obras, también se preocupa por sus mujeres” argumentó la senadora Delfina Gómez Álvarez durante la inauguración de la RED VIOLETA RENACE en la explanada municipal.

Durante su discurso, dirigido a cientos de mujeres, habitantes de esta demarcación, Gómez Álvarez pidió a las mujeres “ser auténticas”.

Y es que, en un esfuerzo por buscar la transformación de la mujer en esta demarcación, el día de hoy se consolidó la RED VIOLETA RENACE, un mecanismo que pretende llegar a través de programas y acciones a favor de las mujeres, incorporándolas a talleres de superación personal, autoempleo, protección, empoderamiento. Asimismo, se enfocará en dar acompañamiento y asesoría a mujeres que sufren violencia, entre muchas actividades más.

Agradecido con las mujeres Acolmenses que se dieron cita para presenciar la inauguración de este mecanismo, el edil Cortés Melgoza dejó en claro que la RED VIOLETA será un éxito y un referente en la región.

“Ustedes también están haciendo historia y forman parte de la Cuarta Transformación, seguro estoy que serán parte de este gran movimiento”, señaló.

De manera inmediata tomó protesta a las mujeres, integrantes del Comité Municipal de la RED VIOLETA y que, a partir de hoy trabajarán en equipo, con sororidad, equidad, empatía, esfuerzo transformador, dedicación, visión de futuro, transparencia, honestidad y responsabilidad por la

inclusión, igualdad de oportunidades y transformación de la vida pública de Acolman.

En tanto que, el presidente municipal del Sistema Municipal DIF de Acolman, C.P. Osvaldo Cortés Contreras felicitó a las invitadas especiales, todas y cada una de las mujeres que habitan en este municipio y para quienes está dirigida esta RED VIOLETA.

“Prometimos que íbamos a hacer historia y hoy lo hacemos en la historia del municipio y lo hacemos en apoyo de las mujeres”.

A la consolidación de la Red Violeta se sumó la Diputada Federal, Beatriz Rojas; Atenas Gallardo, Concejal de la Alcaldía Xochimilco; Lorena Lameda Juárez, presidenta municipal de Nextlalpan; Rosarita Payne Islas, presidenta municipal de Jaltenco, entre otras invitadas de honor.

